



N-D de la Merci N-D de l'Assomption

éditorial

Voyager

Nous voyageons pour le travail, pour une rencontre, pour les vacances. La vie de l'homme elle-même peut être comparée à un « saint voyage ». En route, nous rencontrons des personnes de différentes cultures, d'autres habitudes, qui nous enrichissent ou nous bousculent. J'ai eu l'occasion de retrouver récemment des personnes avec qui j'ai vécu cet été lors de mon voyage en Asie. Je me suis rendu compte que les liens restaient forts, vivants, même si je les avais tissés dans la simplicité de la vie. Outre la joie de la rencontre, je pouvais faire de nouveau un bout de chemin avec eux. J'ai aussi retrouvé des amis que je n'avais pas vus depuis longtemps. Chacun a fait sa propre route, mais des liens restent qui permettent des échanges où nous pouvons nous donner quelque chose de bon. D'autres rencontres sont plus difficiles. Il nous faut sans doute sortir des habitudes ou des préoccupations pour nous ouvrir à l'autre, l'accepter tel qu'il est, dans l'amour. Et c'est une grâce à demander car il y a nos blessures et celles des autres qui peuvent nous enfermer ... ou parfois nous ouvrir à plus que nous-mêmes s'il y a assez d'amour. Ainsi notre « saint voyage » se poursuit, enrichi de tout ce que le Seigneur veut nous apporter à travers joies et souffrances.

P. Jacques Cramet

Des nouvelles de...

Vincent Kinh

Le Père Vincent Kinh, bien connu dans nos paroisses, est arrivé en France au foyer St- Grégoire à Rungis. Il a habité à Fresnes où il a été ordonné diacre, puis prêtre en 2003. Après quelques années en mission à l'Haÿ-les-Roses, il a suivi des études en Allemagne, à Rome et à Jérusalem. Il a vécu ensuite quelques mois à Sucy-en-Brie avant de rentrer au Viêt-nam en août dernier. Voici la lettre envoyée à la paroisse St-Léonard de l'Haÿ au mois de décembre :

« À l'occasion de la Sainte Fête de Noël, que la PAIX divine soit pleine dans votre cœur et dans votre paroisse. Il y a trois mois que j'ai quitté la France. Vous et la France me manquent. Voici mes quelques nouvelles. Après le retour au pays, j'ai commencé tout de suite ma mission : l'enseignement en trois lieux, au séminaire de Hanoï (capitale du pays), au séminaire de Bui Chu (120 km du Sud-est de Hanoï) et à l'institut des religieux.

Au début, c'était un peu difficile de me réadapter avec la nouvelle situation. Heureusement, cela ne durait pas très longtemps. Je trouve ma voie et ma joie. La semaine dernière, j'ai passé huit jours dans un monastère cistercien pour guider plus d'une trentaine de séminaristes pour faire l'exercice spirituel. C'était une riche expérience, et j'ai pensé à vous. Ma famille et mes parents sont très heureux de me revoir. Ils vous disent un grand bonjour et le remerciement de m'avoir accueilli chez vous. »

Votre Vincent Kinh

Agenda

Lundi 23 janvier

19h30 : répétition du groupe chant et musique à Fresnes

Mardi 24 janvier

20h45 : assemblée générale de la Cité à Fresnes

Vendredi 27 janvier

19h30 : soirée CCFD à l'Hay - 11av A. Briand.

Mercredi 1er février

20h45 : prière du Chapelet à N-D de la Merci

Vendredi 3 février

19h30 : messe à N-D de la Merci suivie d'un temps d'adoration

Vendredi 10 février

20h30 : préparation du temps de Carême à Fresnes

Ceci vous concerne

La Cité

Le bureau lance un appel aux bénévoles pour renforcer son équipe, ceci afin de permettre l'organisation de la kermesse annuelle, moment important et source de revenus pour les scouts et la paroisse.

Denier de l'Église

Un grand merci à tous les donateurs de 2011. Le lancement de la campagne 2012 aura lieu les 4 et 5 février.

Rencontre des jeunes handicapés mentaux et de leur famille

Toutes les familles intéressées seront accueillies avec joie le samedi 4 février à 11h30 à la Chapelle N-D de la Trinité, 1 rue de Lallier à l'Hay. Nous nous retrouverons avec un groupe d'enfants et adolescents handicapés mentaux et des membres de leurs familles : accueil et présentations, repas partagé tiré du sac, vers 15 h : temps de prière (soutenu par une vidéo). 0146869626 – 0684242565.

Fête de la vie consacrée

Le 5 février prochain aura lieu la fête de la vie consacrée. Vous êtes tous invités à prier avec les religieuses, religieux, membres des Instituts séculiers, et les Vierges consacrées du diocèse, à la cathédrale, à 17h30, suivi d'un temps de convivialité.

Infos pratiques

Messes dominicales

Samedi : 18h30 à Rungis.
Dimanche : 10h30 à N-D de la Merci.

En semaine :

Mardi, mercredi, jeudi et vendredi
9h à Saint-Éloi

N-D de la Merci 01 46 66 10 13
laparoissendmerci@wanadoo.fr

N-D de l'Assomption 01 46 87 94 45
paroissedelassomption@orange.fr

Accueil

N-D de la Merci : lundi 16h30-18h30
mardi à vendredi 9h30-11h30 & 16h30-18h30
samedi 9h30-11h30
N-D de l'Assomption : mardi & jeudi 17h-19h
samedi 10h-12h

Site du secteur

<http://www.catholiques-val-de-bievre.org>

Nos peines

Nous avons accompagné de notre prière Ginette Monicard lors de ses obsèques à Fresnes.

~ ~ ~

Pèlerinages diocésains

Plusieurs propositions sont faites au cours de l'année. Renseignements : Etienne Amblard
01 45 17 24 08 ou 06 98 94 33 46
pelerinages@eveche-creteil.cef.fr

« Tous, nous serons transformés par la Victoire de notre Seigneur Jésus Christ » Thème de la semaine de l'unité des chrétiens

L'histoire humaine, celle des individus et des nations, est jalonnée de rivalités qui induisent alternativement victoires et échecs. L'Église, Corps du Christ, nous propose de réfléchir au sens des mots *gagner* et *perdre* qui envahissent notre vocabulaire quotidien.

A ses disciples qui se querellaient pour savoir « qui était le plus grand » (Mc 9,34), Jésus répond : « Si quelqu'un veut être le premier, qu'il soit le dernier de tous et le serviteur de tous » La victoire se réalise dans le service mutuel, l'entraide, le soutien pour que s'estiment personnellement ceux qui sont « les derniers », les oubliés, les exclus. Pour tous les chrétiens, l'expression la plus parfaite de cet humble service, c'est Jésus Christ, dans sa victoire sur la mort et sa

résurrection. C'est dans sa vie, son action, son enseignement, sa souffrance, sa mort et sa résurrection que nous cherchons comment mener, aujourd'hui, une vie de foi victorieuse qui se traduise dans un engagement social vécu en esprit d'humilité, de service et de fidélité à l'Évangile. Jésus priait pour que ses disciples soient un, afin que le monde croie. Le but est de parvenir à une victoire dont tous les chrétiens, loin de tout esprit de concurrence, soient rendus participants à travers le service de Dieu et du prochain. Il y a place pour chacun dans le plan divin du salut. Par sa passion et sa résurrection, le Christ ne compte plus en gains et pertes « afin que quiconque croit ait, en lui, la vie éternelle ». (Jn 3,15) www.oikoumene.org